

## 年少

- まだまだ感染対策が求められる中、運動会を開催してくださり、本当にありがとうございました。毎日のように「こんな踊りで」「ぼんぼんもつよ」「かけっこする」など話をしてくれていた子どもの姿に練習を楽しんでいるのだなと感じていました。今回の運動会に向けてたくさんのご指導とご準備をしてくださりありがとうございました。親子共々楽しい運動会に参加することができました。
- 家で運動会のダンスは「こうやってする」や「ああやってする」といろいろと説明してくれていたのでも、本番がとても楽しみでした。入園してから初めての行事で、どうなるのか、ちゃんとできるのか心配でしたが、いざ本番が始まると、笑顔でダンスできていてとても良かったです。
- 運動会前から、家でも歌ったり踊ったりやる気満々でした。当日もうまく踊れるのかな？と少し不安でしたが、そんな不安はすぐに吹っ飛びました。ニコニコ笑顔でとても楽しそうな表情を見て、こちらまで嬉しくなりました。少し前までは、何をしても不安ばかりでしたが、成長している姿を見て感動しました。
- 初めての運動会、とても楽しみにしていました。ダンスもかけっこも一生懸命できていて、とても楽しかったです。年少さんであんなにみんなしっかりできているので、年中さん年長さんになったらいったいどんなことになるんだろうとワクワクしました。暑い中練習を頑張ったんだなと感じました。
- 初めての運動会、最初機嫌が悪くて何もできませんでした。かけっこも先生と手をつないでゴールまで行きました。とても心配で見えていましたが、最後の種目の踊りでは、前半の様子と全く違い、生き生きした動きをしていました。元気に踊っている我が子を見て、先生たちに感謝の気持ちでいっぱいです。本当に忘れられない運動会でした。
- 今年度も引き続きコロナ禍ですが、開催していただきありがとうございました。ライブ配信のおかげで、義母も雰囲気味わえて良かったと言っていました。

